

TEMPLO MAYOR

F. Bartolomé

POR LO QUE se sabe, en el inicio del gobierno de **Andrés Manuel López Obrador** habrá más consultas que en una unidad de medicina familiar del **IMSS** un lunes por la mañana.

Y ES QUE el virtual Presidente electo y su equipo tienen programadas consultas sobre la pacificación, el Nuevo Aeropuerto Internacional de México y, según lo anunció ayer **Esteban Moctezuma**, sobre la Reforma Educativa.

DE AHÍ que muchos se preguntan cómo se tiene pensado hacer y procesar esas consultas pues, hasta ahora, se habla mucho de los "qués" pero poco o nada de los "cómos" de esos ejercicios.

LA MAYOR DUDA es si serán como la "votación" de ayer en la que López Obrador pidió a los ingenieros que decidieran por el milenar método de la "mano alzada" si lo ayudaban con el tema del Aeropuerto... o si se aplicarán métodos científicos y, sobre todo, que ofrezcan resultados ponderados y útiles.

-...-

AHORA que el próximo titular de la SCT, **Javier Jiménez Espriú**, dio a conocer a quienes serán su primer círculo de colaboradores, quedó claro que privilegió la experiencia sobre la juventud.

LA PLANA MAYOR de la nueva Secretaría de Comunicaciones y Transportes arrancará el sexenio con una edad promedio de **67 años**... y eso porque uno de ellos tiene apenas 39.

LA PREGUNTA que surgió entre los muy fijados en las fechas de nacimiento es qué tanto empuje y estamina tendrá un equipo en el que cinco de las siete cabezas -contando a quien será el secretario, quien cumplió 81 años el mes pasado- superan los 70 años de edad. Ya se verá.

-...-

CUANDO le quedan menos de cuatro meses al gobierno de **Enrique Peña Nieto**, muchos integrantes de la Alta Burocracia -léase secretarios, subsecretarios y directores generales- ya anticipan su ingreso a la llamada "**Renata**" (Reserva Nacional de Talento).

ESE CONCEPTO, creado en el 2000 cuando el **PRI** perdió la Presidencia, se está poniendo de nuevo en boga y, quienes van que vuelan para allá después de años de tener cargo público, están pensando qué hacer cuando pierdan el hueso.

POR LO PRONTO, que nadie se extrañe si comienzan a surgir decenas de despachos de "Consultoría Política", o si quienes llevan años en cargos de diferentes Secretarías comienzan a aparecer en las nóminas de "Asesores" de gobernadores del tricolor.

EN LOS HECHOS, esas son las dos principales actividades de quienes dejan el Gobierno. Porque está visto que, a la mayoría de los políticos y burócratas de abolengo, le cuesta mucho trabajo aterrizar en la Iniciativa Privada.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 7 de agosto de 2018